

l de ciones

1 con la segunda

GENTILEZA NEVADOS DE SOLLIPULLI



RES NACIONALES.

La invitación es a que el público se acerque al parque los días 30 y 31 de este mes, serán dos jornadas muy entretenidas e Esquí de Montaña”.

Cristian Gibson,
Nevados de Sollipulli

Un realizado estas competencias, el nuestro en un 60% el trayecto va por dentro del bosque de araucarias, es un paisaje muy distinto, y luego sale al escarpado para llegar a la cumbre”, apunta Cristian Gibson, quien agrega que por eso la invitación es a que el público se acerque al parque los días 30 y 31 de este mes, serán dos jornadas muy entretenidas”.

Cómo llegar? desde Temuco Melipeuco se recorre en una hora y media por camino asfaltado y luego 40 minutos desde Melipeuco a Sollipulli. Este último trayecto se debe realizar en una 4x4, dada la hostilidad del terreno de montaña. 



SEREMI DE EDUCACIÓN

DESDE LA SEREMI SE DESTACÓ LA IMPORTANTE INVERSIÓN REGIONAL QUE SE HA HECHO EN ESTE ÁMBITO DE LA EDUCACIÓN.

Inversión de más de \$1.400 millones para especialidades técnico-profesional

APORTE. Seremi de Educación destacó la instancia.

El Liceo Industrial de Angol fue sede del encuentro de la Red de Liceos TP de la Provincia de Malleco y de la feria de especialidades, cuando se conmemoran 83 años de la incorporación de la educación técnica a la educación formal en Chile. La actividad contó con la presencia de la seremi de Educación, Marcela Castro Armijo, y el jefe provincial de Educación de Malleco, César Chamblas, quienes compartieron con los 16 establecimientos que conforman la agrupación de establecimientos de enseñanza técnico profesional.

En la oportunidad la seremi de Educación valoró la instancia, señalando que “hoy nos hemos reunido con toda la RED TP de Malleco para compartir experiencias y reflexionar sobre el futuro de la educación técnico profesional, que siempre es un gran desafío, porque tiene que ser sustentable, aportar a los proyectos de vida de todos sus estudiantes y además influir en los procesos económicos, dándole importancia al territorio”.

Destacó que durante el Gobierno del Presidente Boric se ha estado trabajando

fuertemente en la actualización de las bases curriculares de la educación técnico profesional, razón por la cual se impulsó una consulta nacional pública con la que se buscó identificar los desafíos que los sectores económicos y productivos imponen a cada especialidad, con el objeto de darle pertinencia los aprendizajes que llevan a cabo los jóvenes que optan por esta formación.

La autoridad destacó la importante inversión regional que se ha hecho en este ámbito educacional, que sobrepasa los 1.437 millones de pesos, desde inicios del Gobierno hasta la fecha, destinados a dotar de tecnología de vanguardia a los 73 establecimientos educacionales de la región.

FECHA RELEVANTE

El director del Liceo Industrial de Angol, Sebastián Donoso, indicó que “para nosotros esta es una fecha muy importante, somos un liceo con ya 87 años de historia TP, y esta celebración de los 83 años para nosotros es muy relevante ya que estamos orgullosos de haber sido considerados como sede de una jornada muy importante”. 